

Aloha, Howdy und Moin Moin

Grundschulgottesdienst in der Schule im Alsterland



Im Februar veranstaltete die Schule im Alsterland den Thementag „Unsere Welt – Menschen in Not“ für die Klassen 5 bis 10.

Im Rahmen eines Grundschulgottesdienstes haben sich die Schüler und Schülerinnen der 1. bis 4. Klassen nun unter dem Schwerpunkt „Kinder dieser Welt“ mit dem Thema kreativ auseinandergesetzt.

Kinder der Klasse 2 haben verschiedene Kulturen in landestypischen Kostümen vorgestellt. Manche trugen Originaltrachten aus den Herkunftsländern ihrer Eltern.

Rund 170 Schüler und Schülerinnen sangen und tanzten zu Livemusik. Sie erfuhren, wie man sich in der Mongolei oder Afghanistan begrüßt. Viele Kinder haben schon davon gehört, dass es Altersgenossen gibt, denen es wesentlich schlechter geht als ihnen. Kinder, die von Flucht und Armut betroffen sind. Gemeinsam

nahmen sie sich vor, den Kindern, die zukünftig auch an ihre Schule kommen werden, freundlich und offen zu begegnen.